

Boletín de Prensa 09-24

## MOVIMIENTO DE PASAJEROS

### SEMANA SANTA 2024

El gerente del Aeropuerto Internacional Matecaña, Luis Fernando collazos reportó un balance muy positivo del flujo de pasajeros que durante la Semana Santa entraron y salieron de la ciudad.

En comparación con el año 2023, el movimiento de pasajeros que llegaron a la ciudad fue de **21862** mientras que los viajeros salientes de la ciudad y del eje cafetero fueron **19306**.

En el presente año 2024, entraron a Pereira **32564** y salieron **33153**. Lo que represento un incremento del **49%** y **72%** respectivamente, las cifras se refieren tanto a vuelos nacionales como internacionales.

En el año **2023** el aeropuerto prestaba su servicio con cinco aerolíneas y para el **2024** se suman dos más ampliando las frecuencias a nivel nacional.

El Aeropuerto Internacional Matecaña continua trabajando para lograr una meta sin duda, ambiciosa, y es la de lograr un flujo de 3.000.000 de pasajeros durante el 2024

FUNCIONARIO	NOMBRE	CARGO O VINCULACIÓN	FIRMA
Elaborado por	Fernando Posada	Comunicador Social	
Revisado por	Luis Fernando Collazos Quintana	Gerente	

Los arriba firmantes declaramos que hemos revisado el documento y lo encontramos ajustado a las normas y disposiciones legales vigentes y por lo tanto, bajo nuestra responsabilidad, lo presentamos para la firma.